
 HORARIOS ESPECIALES  
APERTURA DEL TEMPLO:  
El templo se abrirá solo durante las celebraciones eucarísticas 
La portería permanecerá abierta de 9h a 14h y de 17h a 20h, para 
atención del despacho y secretaría parroquial, de Cáritas, 
información... 

ENTRADA: Calle Julián Gayarre, 1    **** AFORO 120 PERSONAS **** 
MUY IMPORTANTE: Se recuerda la obligatoriedad del uso de mascarilla 
en todo momento, así como las medidas de distancia y seguridad a 
cumplir por todos los ciudadanos  

  Horario de Misas:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
(*) Esta Eucaristía se retrasmitirá por YouTube  

 Rosario: Todos los días a las 19:40 
 

Despacho parroquial:  
La atención en el despacho parroquial será en los 
siguientes horarios:  

 

 

 

Despacho de bodas:  
La atención en el despacho de bodas será en los siguientes 
horarios:  

 

 

Acogida de Cáritas:  
Con cita previa, se atenderá en los siguientes horarios: 

  Mañana Tarde 

Laborables  
(lunes a viernes) 8, 11 20 

Laborables (sábado) 11 20 

Domingos  
y solemnidades 9, 10, 11, 13 18, 20 

Colegio Salesianas del  

Sagrado Corazón (DOMINGOS) 
12:30  

Lunes y miércoles 19:00 a 20:30 

Martes y jueves 19:00 a 20:30 

Martes 9:15 a 11:30 

Jueves 17:15 a 19:30 
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« Este es mi mandamiento:  
que os améis unos a otros  

como yo os he amado. 
Nadie tiene amor más grande  

que el que da la vida por sus amigos » 
 

SALMO RESPONSORIAL: 
EL SEÑOR REVELA A LAS NACIONES  

SU SALVACIÓN  

Basílica-Parroquia 

Ntra. Sra. de Atocha 

DOMINGO VI PASCUA. CICLO B 

9 de mayo de 2021 

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA 
C/ Julián Gayarre 1  

www.basilicadeatocha.es 

“ Esto os mando: que os améis unos a otros   ” 



Pedro añadió: No se puede negar el agua del bautismo a quienes han recibido el Espíritu 
Santo igual que nosotros 
Estamos contemplando uno de los episodios bien conocidos e importantes del libro de 
los Hechos de los Apóstoles: el Concilio de Jerusalén. Fue provocado por la libertad con 
la que actuaron Pablo y Bernabé en la misión evangelizadora de Antioquia. ¿Había 
necesidad de circuncidar a los paganos antes y para recibir el bautismo, como si fuera 
preciso hacerse judío para ser cristiano? ¿Admitir primero la Ley de Moisés y otras 
muchas tradiciones inherentes a su cultura y modo de vida? ¿Dónde quedaba la 
universalidad de la liberación realizada por Jesucristo? ¿Dónde estaba tal posibilidad? ¿En 
la Ley, o en Cristo? La decisión fue tomada por el Concilio de Jerusalén: “Todavía estaba 
Pedro exponiendo estos hechos, cuando bajó el Espíritu Santo sobre todos los que 
escuchaban la palabra, y los fieles de la circuncisión que habían venido con Pedro; se 
sorprendieron de que el don del Espíritu Santo se derramara también sobre los gentiles, 
porque los oían hablar en lenguas extrañas y proclamar la grandeza de Dios”. Entonces 
Pedro añadió: ¿Se puede negar el agua del bautismo a los que han recibido el Espíritu 
Santo igual que nosotros”. Y el Concilio mandó bautizarlos en el nombre de Jesucristo, y 
no imponerles más cargas de las necesarias. Entonces le rogaron que se quedaran unos 
días con ellos. Dios no puede hacer muestras de su amor, cuando pedimos que lo haga a 
nuestro estilo. Se pide lo imposible, que despleguemos lo que es Dios. Tenemos la 
suerte de que Dios ya está en nosotros desde el principio; de ahí que el mismo Juan diga 
que el amor no consiste en que nosotros amemos a Dios, sino en que Él nos amó 
primero. Nos toca descubrirlo en la fe. La liturgia de este día dirá de forma taxativa, por 
boca de Jesús: “Como el Padre me ha amado, así os he amado yo. Este es mi 
mandamiento, que os améis unos a otros como yo os he amado”.   
El maravilloso ser humano 
Con este título grandilocuente queremos decir que es, (como todo el universo) un ser 
creado, único, verdadero, bueno y bello que en la persona humana adquiere gran 
complejidad, por su composición de alma y cuerpo, como “animal racional”, (varón y 
mujer) reyes de la creación, en el paraíso terrenal. El diálogo afectivo y continuado de 
Dios con la humanidad desde la creación sufrió en el correr del tiempo diferentes críticas 
desde Adán y Eva hasta nuestros días. Todos los seres sometidos a una ley general de 
atracción/repulsa evolucionaron, se desarrollaron, hasta los grandes avances modernos. 
La inteligencia humana del paraíso no obedeció el mandato natural…. Y cada 
descubrimiento, lento, pero de millones de años, mantiene las discrepancias que la 
naturaleza creada ofrece de forma dura a la Naturaleza creadora. La naturaleza creada 
inteligente es capaz de no resignarse a sus límites y cometer errores de forma 
continuada, y proporcionada en violencia, avaricia, poder y desmanes variados. Tanto 
amó Dios a la humanidad que envió al propio Hijo al mundo, no para condenarla sino 
para salvarla. En Jesucristo nazareno tenemos el modelo de humanidad liberadora 
desde Belén a la muerte en cruz, como cualquier mal-hechor. Aquel episodio del Concilio 
de Jerusalén… “No poner cargas” cumpliendo la Ley de Dios hasta la última tilde (como 
Jesús) lo había vaticinado en el discurso con Nicodemo al decir que necesitábamos nacer 
de nuevo, abandonando la Ley de Moisés, para aceptar su único mandato del amor. Por 
un lado, se dice que nuestra esencia (alma-espíritu) es el amor de Dios, y el enviado para 
la salvación del mundo resume todo diciendo “que os améis unos a otros como yo os he 
amado”. Un cambio de mentalidad inalcanzable a Nicodemo, y a cada uno de nosotros, 
si contásemos solo con nuestras fuerzas o energías. El amor “ágape” necesita mucha 
gratitud, porque la tendencia natural del ser humano va con facilidad en otra dirección: 
tendemos a ser amados, a ser regalados, a ser servidos… cuando el amor de Dios, 
gratuito, requiere aprender a elegir para actuar bien; exige servir y no ser servido hasta 
convertirse en samaritano (de a pie) considerando prójimo al próximo necesitado de 
servicio. La verdadera amistad que hace intercambio (donación de sí) hasta hacerlo 
sacramento de “projimidad” en el matrimonio y caridad-ágape en todo bautizado. 

Comenzaba el evangelio: “Como el Padre me amó así os he amado yo, 
permaneced en mi amor”. Quiere decirnos que Él nos amó primero y siempre a 
todos, sin más. Por nuestra parte, la energía ofrecida en Pentecostés nos 
recuerda la presencia del Espíritu Santo, que es abogado defensor certero en la 
evangelización a que somos enviados. 
 

Fray Manuel González de la Fuente  O.P. 
Valladolid 
www.dominicos.org/predicacion 
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JORNADA MUNDIAL DEL EN-
FERMO 2021 

Cuidémonos mutuamente 

Oh, María, Tú resplandeces 
siempre en nuestro camino co-
mo signo de salvación y espe-
ranza. 

Nosotros nos encomendamos a 
Ti, salud de los enfermos, que 
ante la cruz fuiste asociada al 
dolor de Jesús manteniendo fir-
me tu fe. 

Tú, Salvación de todos los pue-
blos, sabes lo que necesitamos y 
estamos seguros de que provee-
rás para que, como en Caná de 
Galilea, pueda regresar la alegría 
y la fiesta después de este mo-
mento de prueba. 

Ayúdanos, Madre del Divino Amor, a conformarnos a la voluntad del 
Padre y a hacer lo que nos dirá Jesús, que ha tomado sobre sí nues-
tros sufrimientos. Y ha tomado sobre sí nuestros dolores para llevar-
nos, a través de la cruz, al gozo de la Resurrección. 

Amén. 
Papa Francisco 

————— oOo ————— 

El próximo domingo es tercer domingo de mes, por lo que 
se celebrará la Operación Kilo. Seamos, como siempre, 
generosos. Gracias. Se recogerán kilos en todas las Euca-
ristías del domingo, y en la del sábado a las 20:00 horas. 


